

Pressemitteilung: Ist Eigentum die letzte Hoffnung für Mieter? Oder wie war die 1. Berliner Mietermesse?



Am Samstag, 20. Juni 2015 trafen sich Aussteller und Besucher zum aktiven und persönlichen Austausch bei der ersten Berliner Mietermesse.

Die Teilnehmer der Expertenrunde Katrin Rothe (Dokumentarfilm BETONGOLD), Carola Handweg (Rechtsanwältin Mietrecht), Andrej Holm (Sozialwissenschaftler) und Sven Fischer (Mieter Kopenhagener 46) sprachen sich für mehr Engagement von Mietern aus. *Das Instrument Mietrecht dürfte nicht nur Investoren und deren Anwälten überlassen werden, so hieß es.*

Im Anschluss diskutierten Experten und Publikum die derzeitige Situation in Berlin. Von dieser konnte auch die Moderatorin der Runde Diane Arapovic berichten, die als Journalistin im Selbstversuch eine familientaugliche, bezahlbare Wohnung am Görlitzer Park sucht.

Aussteller, Besucher und Experten führten intensive Gespräche. Diese bedauerten die geringe Beteiligung der vielen Aktiven und Initiativen Berlins an der Mietermesse und hoffen auf Verbesserung.

Die Berliner Mietermesse beantragt neue Förderungen und tritt bei erfolgreichem Einwerben im Frühjahr 2016 erneut in Erscheinung.

ausführlicher
Pressepiegel unter
www.mietermesse.de

Mietermesse.de
info@mietermesse.de

Clever – Internationale Bildung e.V.
Bianca Limbach
Am Festungsgraben 1
10117 Berlin



Veranstalter:



Förderer: